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Membres
du CA

Présents

BLANCHET Eric
GRAUFFEL Sébastien
KIRCHEN Fatima
MONTICONE Loïc
SOIN Patrick

Membres du
CA

Absents

BITSCH Richard
DUPONT Anne-Charlotte
FROEHLICHER Eva
LEHAIR Agnès
MIROUX Céline
SCARPELLINI Olivier
ZIENKIEWICZ Jean-Claude

Invités
DUCHEMIN Nicolas
HUTTEAU Maxime

Le Président ouvre la séance et remercie les membres présents

La réunion du mois de février avait permis de valider l’ordre du jour de l’Assemblée Générale du 25
mars 2023 ainsi que les autres documents nécessitant une validation par notre Conseil
d’Administration.

Suite à l’envoi des documents définitifs par le cabinet comptable, le CA est réuni ce soir pour
procéder à la validation des comptes de l’exercice 2022.

Maxime HUTTEAU présente un tableau comparatif des éléments comptables sur les quatre
dernières années.

Le résultat de l’exercice 2022 est déficitaire de 23 122 euros.

Les éléments marquants sont les suivants :
- 60 000 euros de subvention en moins que l’année précédente.
- Une augmentation des charges de personnel liées à des revalorisations ainsi que le coût d’un
stagiaire / apprenti.
Le différentiel est d’autant plus important que nous avions bénéficié de réduction de charges
salariales en 2021.
- Une activité et des ressources qui remontent, mais nous ne sommes toujours pas revenu au niveau
d’avant COVID.

Nos fonds propres ont baissé mais s’affichent à 237 727 euros

Notre fond de roulement est de l’ordre de 200 000 euros
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Si il n’y a pas d’inquiétude pour le moment, il conviendra d’être prudent les prochaines années.

Le Président présente le budget de trésorerie analytique sur l’année 2022. Le différentiel
Produit/Charges est de l’ordre de – 60 000 euros.

Les élus présents valident les comptes de l’exercice 2022 à l’unanimité.

Le Président présente le budget prévisionnel qui sera proposé lors de l’Assemblée Générale.

Les élus valident à l’unanimité la proposition de budget prévisionnel 2023.

Le Président rappelle sa volonté de mener une réflexion partagée pour repenser nos activités, un
nouveau mode de fonctionnement pour notre Ligue, notamment en matière de création de
nouvelles ressources, l’accompagnement des actions, et la redistribution des aides aux structures.

Il remercie les membres présents et clôture la séance.

Patrick SOIN Eric BLANCHET

Secrétaire Général Président
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